
 
Divorziati, separati, ragazze-madri: la Chiesa è anche vostra mamma! 

 
Messaggio del 11.08.1994  

 
”Iniziate la vostra giornata, figli cari, con il Salmo di Davide: «Il mio cuore è bendisposto, o Dio, io canterò e 
salmeggerò, e la mia gloria pure. Destatevi, salterio e cetra, io voglio risvegliare l’alba...Dacci aiuto per uscire 
dalla distretta,  perchè vano è il soccorso dell’uomo. Con Dio noi faremo prodezze,  ed Egli schiaccerà i nostri 
nemici» (Salmi 108, 1 - 2... 12 - 13) 
     Ed è così, figlioli, che, rinnovando il vostro credo... e riconoscendo la vostra “pochezza” in un’esistenza 
senza Dio... voi aprite gli occhi a un nuovo giorno, con un ardimento spirituale sempre maggiore.  Dio vi ha 
scelti quali guide per le anime sperse... non dubitate MAI! Lui non vi permetterà di andare alla deriva!   
Siete solo delle piccole zattere..., ma la vostra funzione è importante agli occhi del Padre... Lui dunque vi 
aiuterà a non soccombere alla violenza dei cavalloni, durante le tempeste della vita! Tante creature si stanno 
riconciliando con il Signore! L’ispirazione Divina è scesa, più generosa che mai, nel cuore del figlio prediletto 
(il santo Pontefice!)... che Lo rappresenta nel vostro mondo! Lui è stato recettivo più che mai, nella sua 
spontanea santità... è riuscito così a concretizzare ciò che IO, da tempo illimitato, sussurro ai cuori dei 
carismatici! 

L’Amore di Dio è senza confini, e l’amore della Mia Chiesa deve essere altrettanto illimitato! 
     L’esempio del perdono, infinitivamente misericordioso (ed esclusivamente Divino), spalancherà le porte del 
Paradiso per tanti, tanti fratelli, che ormai erano facili prede dell’incredulità. «Mai sembrò tanto gustoso un 
boccone di pane, come a colui che, invano, cercò da lungo tempo, briciole per sfamarsi!» Chi ha orecchie per 
intendere, intenda!» É il momento di insegnare a camminare, a coloro che,  come pulcini che escono dal guscio, 
si rendono conto  di avere fino ad oggi trascurato la loro realtà spirituale. É essenziale che il loro risveglio sia 
guidato  e accompagnato da conferme della grandiosità dell’amore di Dio. Erano creature spente, demotivate, 
profondamente demoralizzate.     Ora  la Chiesa ha loro aperto uno spiraglio di Luce Divina...ma è più che 
sufficiente per infiammare i loro cuori con la Grazia del Signore! Prima, la loro anima era come una grande 
lavagna, sulla quale c’erano scritte infinite esperienze negative, e le ferite erano sempre aperte e doloranti...  
nulla riusciva più a cicatrizzarle! E il baratro si stava formando tra loro e la salvezza eterna! Ora quella lavagna 
è stata cancellata con un sol colpo di spugna... ora, in quell’anima, bisogna riuscire a scrivere in modo 
indelebile: «Dio ti ama! Dio ti vuole salvare!  Dio ti perdona!» 
     Il mondo è a una grande svolta: fate che ogni fiore risplenda in tutta la sua bellezza nel giardino 
dell’amore... e che la notte venga arginata per sempre dalla Luce della fede. 
    Le parole cadono nel nulla, il più delle volte... ma le Parole di Dio scendono sugli uomini, ma poi risalgono 
lentamente, come tanti palloncini! Sta a voi percepirle e sapervene attaccare, per riuscire a salire con loro, verso 
la libertà eterna! 
      Dio è entrato nei vostri cuori... perchè voi, con la vostra libertà individuale, avete desiderato veramente 
questo! 
     Non abbandonatelo in un angolino della vostra anima, ma fate che sia il primo anello di una lunga catena 
d’amore, che voi andrete via via allungando, facendo partecipi della vostra infinita felicità spirituale, tutti i 
fratelli che vi circondano. 

 
La gioia del Signore si diffonde con estrema facilità...come un profumo nell’aria! 
Ma anche il profumo, per essere sparso, deve fuoriuscire dal proprio contenitore! 

Vincete dunque la prima, umana ritrosia! Uscite allo scoperto! 
Parlate in nome del Signore...e gli Angeli elimineranno, come per incanto, 

tutte le ostilità che potrebbero insorgere! Agite con la potenza della Speranza, 
con la forza della Fede, con la certezza che solo l’Amore, quando è vero, può donare! 

 
IO sono il vostro Gesù...Colui che è vissuto, è morto, è risuscitato per voi!!! IO vi amo.” 

 


